

> Bonjour,

>

> Je vous invite à aller au parc Jean Duceppe les we pour constater que le parc est trop petit pour combler tous les enfants y résidents. Je crois fortement qu'un parc sur La rue Mont-Royale sud serait de mise.

>

> Ce parc permettrait au résident du secteur d'en bénéficier et Aussi permettrait au résidents des condos sur Mont-Royale nord de ne pas se faire étouffer pas des édifices. Les édifices en hauteur devrait être du côté de William Tremblay . Ainsi La vue sur le Stade et le Pont ne serait pas obstruée. Le projet Est très ambitieux et va nuire à la valeur de nos propriétés. Le trafic sera dense dans un secteur recherché et sera nuisible pour les enfants et dangereux. Nous ne sommes pas dans un secteur commercial nous sommes dans un secteur résidentiel. Du vert s.v.p pour en faire profiter les résidents une bonne balance serait l'idéal. Tout le bloc de La rue Mont-Royale devrait être éliminé et le bloc vert prévu devrait inclure d'autres édifices. Voilà bonne soirée.

Sylvie Chartré